



Zeman Gruppe feiert Jubiläen

Die Pyramide Vösendorf wurde zum Schauplatz eines Abends, der die Bedeutung des Stahlbaus und die Vielfalt der familiengeführten Zeman Gruppe in den Fokus rückte.

Rund 450 Gäste – darunter Kunden, Partner und Mitarbeiter – kamen zusammen, um die Jubiläen 170 Jahre Waagner Biro steel and glass, 60 Jahre Zeman & Co und 50 Jahre PEM Buildings zu würdigen. Die Pyramide Vösendorf selbst, ein Bauwerk, für das Zeman & Co 1985 den ersten europäischen Stahlbaupreis gewann, bot die perfekte Kulisse für den Abend.

Hans Zeman, Gründer von Zeman & Co, hielt eine emotionale Rede, in der er sich bei seiner Familie bedankte, die ihn

stets unterstützte, wenn er neue Wege ging – sei es der Vorstoß in neue Märkte wie Saudi-Arabien in den 1970ern oder das Wagnis innovativer Projekte. „Mut und persönlicher Einsatz“, so Zeman, seien ebenso entscheidend wie ein starkes Team, das diese Werte mitträgt.

Sein Nachfolger, Peter Zeman, spannte den Bogen in die Gegenwart und Zukunft. Besonders hob er die Vielfalt der Gruppe hervor, die durch Mitarbeiter aus 33 verschiedenen Nationen geprägt wird.



Bei der Jubiläumsfeier (v. l. n. r.):
Spencer de Grey, Peter Zeman,
Johann Sischka